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Si riportano di seguito le risposte pervenute per iscritto il 25/03/24  da parte del Vicesindaco e
ass. alle Opere pubbliche, Programmazione viabilità e manutenzione stradale, Marco
Bottecchia

  

1) Quando verrà avviato il cantiere per l’incrocio di via Pordenone.
Per l'incrocio di via Pordenone, le procedure di esproprio sono attualmente in fase di
esecuzione presso l'ufficio LL.PP. Mi hanno comunicato che si prevede la loro conclusione
entro il 30 aprile. Inoltre, il collaudo statico delle opere sarà consegnato ai nostri tecnici entro
maggio da parte del professionista incaricato. La procedura di individuazione dell'impresa
esecutrice è già in corso e l'obiettivo è di assegnare i lavori e avviare le operazioni entro giugno.

2) Quando verrà avviato l’intervento per il ripristino di Strada della Rosta.
Per quanto riguarda via della Rosta, i lavori non rientrano nella competenza del nostro ente ma
sono a carico dell'ente Regione. Dopo aver contattato gli uffici regionali competenti, ho
appurato che si è reso necessario individuare un nuovo progettista a causa di un problema
personale riscontrato dal precedente. La Regione ha ora individuato un nuovo progettista e si
prevede che la progettazione sarà completata entro agosto 2024. Mi impegnerò a incontrare il
nuovo progettista o gli uffici regionali nelle prossime settimane per ottenere una data precisa
sull'avvio dei lavori.
      
3) Quando verrà riparata l’illuminazione di via Cavolano.
In effetti, vi è un ritardo in questo caso. L'azienda responsabile della fornitura delle "armature"
per l'illuminazione pubblica ha annunciato un ritardo nella consegna del materiale, e la stessa è
prevista per la prossima settimana. Una volta ricevuto il materiale, inizieremo immediatamente
l'installazione in tutto il territorio comunale, dando priorità alla parte sud della città,
maggiormente colpita dagli eventi atmosferici di luglio 2023.

4) Quando si procederà ad istituire il divieto di immissione dalla Pontebbana in via San
Giovanni d.T. con istituzione del senso unico verso sud.
Per quanto riguarda il Consorzio Agrario, attualmente si sta valutando con FVG Strade e il
Comando di P.M. la migliore direzione per il senso unico. Successivamente, si procederà con
l'utilizzo dell'avanzo per reperire le eventuali risorse necessarie alla modifica della viabilità in
quell’area.

5) Quando verranno installate le pensiline ancora mancanti alle fermate delle corriere.
Per le pensiline in viale Trieste, la situazione è complessa in quanto legata al Centro
Intermodale Regionale della stazione. Attualmente si sta discutendo con la Regione e RFI per
trovare una soluzione che non interferisca con i lavori di riqualificazione dell’area antistante alla
stazione previsti da RFI. È importante considerare che il costo delle materie prime è aumentato
notevolmente dall'assegnazione dell'appalto durante la scorsa amministrazione, questo ritardo
renderà necessario un adeguamento del quadro economico conforme alle normative. A fronte
dell’individuazione di tali risorse e alla conclusione dell’interlocuzione con Regione e RFI potrò
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essere più preciso nella tempistica.

6) Se sia stato siglato l’accordo con l’amministrazione militare preliminare all’intervento
prospiciente al condominio Elena sito in via Fasan.
L'accordo non è ancora stato firmato. Durante l'ultimo incontro sono stati definiti i termini e
attualmente l’accordo, con relativi allegati progettuali è in fase di redazione da parte dei nostri
uffici. L'accordo preliminare dovrà essere approvato prima dagli uffici centrali del Ministero della
Difesa, e successivamente si attende l'utilizzo dell'avanzo di bilancio di quest'anno o dei
prossimi per reperire le risorse necessarie alla progettazione esecutiva e alla realizzazione.

7) Se sia stato presentato a FVG Strade il progetto per la prosecuzione dell’illuminazione lungo
la SS13 a San Giovanni d.T. dal semaforo fino a via Gorizia.
Per l'illuminazione lungo la statale 13 a San Giovanni del Tempio, al momento non sono ancora
iniziate le discussioni con FVG Strade in quanto le risorse necessarie per l'intervento non sono
ancora disponibili.

8) Se siano state risolte le criticità emerse durante la fase di progettazione per l’illuminazione
del tratto di ciclabile lungo il rio Saccon a San Giovanni d.T.
Alcune criticità non sono ancora risolte; potrebbe essere necessario procedere con espropri in
alcuni punti per installare i pali dell'illuminazione pubblica.

9) Quale sia l’avanzamento dell’iter per il recupero dei tre alloggi comunali di Ronche.
Personalmente non ho competenza sulla gestione degli immobili comunali, quindi mi trovo in
difficoltà nel fornire una risposta precisa. Al momento, non è prevista alcuna opera pubblica per
il ripristino.

10) Quale sia l’avanzamento dei lavori per la riqualificazione del giardino della casa di riposo e
per la pensilina al centro diurno per anziani.
Giardino e pensilina della Casa di Riposo. Entro il mese di maggio, attendiamo la consegna dei
calcoli statici per la pensilina e la pergola. Attualmente, stiamo selezionando l'impresa
esecutrice, con la previsione di avviare i lavori entro agosto 2024.
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